

tiran decenas de cuerpos enterrados en los escombros » Derechos humanos: Los déficit de Chile » La guerra; un carnaval de mill

Usted está aquí: Inicio » Tema » Derechos Humanos » Viajar por un sueño: más allá de las barreras: entrevista a Pietro Rosenwirth

Recibir noticias diarias suscripción

Viajar por un sueño: más allá de las barreras: entrevista a Pietro Rosenwirth

Autor : Redacción Madrid Fecha: 24 julio 2014 In: Derechos Humanos, Entrevistas, Europa, No-Discriminación



Anna Polo | Pressenza

Este artículo está disponible en: Italiano

La cuarta edición de "Viajar por un sueño: más allá de las barreras" está a punto de terminar, el viaje-ejemplo de Pietro Rosenwirth ha alcanzado su punto culminante el 14 julio, cuando el trestino ha llegado, con su moto-triciclo multi adaptado, a Cabo de la Roca, el extremo occidental de Europa. Hemos contactado con Rosenwirth durante su estancia en España y nos ha concedido la siguiente entrevista que agradecemos.

Ahora estamos en el final de la cuarta edición de "Viajando por un sueño más allá de las barreras." ¿Qué se siente cuando se llega, con tantas dificultades, a la meta esperada?

En los últimos años, mi salud se ha deteriorado, de manera que organizar y tratar de lograr estos viajes es cada vez más complicado. Llegar a Cabo da Roca ha sido muy emocionante para mí, pero sobre todo sorprendente. De hecho, me decía a mí mismo "¡llegué. Llegué!".

"Sin embargo, me espera todo el camino de vuelta -sigue Rosenwirth- y, si todo va según lo previsto, haré otros 3.000.Km... el viaje no ha terminado todavía".

¿Puedes explicar a los lectores de Pressenza cuáles son las razones que te empujan cada año para emprender este largo viaje?

Cuando estoy en casa me siento como un recluso y es como si me apagara lentamente. Ciertamente, en parte, depende de mí, pero en parte también depende del entorno en el que vivo. Una situación general, en la que las perspectivas de cara al futuro son cada día más inciertas e indefinidas, tanto para los considerados "normales" como para los discapacitados, hace que para estos últimos -con todos los recortes en el gasto público- gestionar su vida diaria se está convirtiendo en algo cada vez más difícil.. Un asco profundo y el rechazo hacia esta situación tan violenta es lo que me empuja, a través de lo que más me gusta, a intentar remover conciencias para que piensen y sean conscientes de estas cuestiones que están a la vista de todos pero que todavía y a menudo son demasiado ignoradas. Para mí, una acción vale mucho más que las palabras y luego tratar de actuar.

Después de cuatro ediciones, hagamos un pequeño resumen. Con respecto a las cuestiones que usted ha mencionado, ¿qué ha cambiado y qué ha permanecido igual?

Sobre la base de lo que es mi experiencia, observo todavía grandes diferencias no sólo entre Estados, sino incluso de una ciudad a otra. Pero también creo que en aquellos países, en los que están tratando de abrirse al futuro, hay aún más atención y esfuerzos concretos para resolver aquellas cosas, que hacen la vida un poco más fácil, por ejemplo, la accesibilidad al transporte público, base de la libertad de movimiento que es el corazón de mi "sueño". Porque ahora estoy en España, puedo decir que he visto un montón de atención a estas cuestiones. Todavía hay muchas cosas que hacer, pero lo que parece claro aquí es que romper las barreras no sólo es visto como un problema que hay que resolver, sino como una oportunidad para abrir nuevas posibilidades, nuevas formas. Reitero que esto es sólo mi experiencia personal y lo que pude percibir en mi viaje, pero ¡espero no equivocarme!

¿Ha sentido una mayor sensibilidad en las personas, los diversos patrocinadores y los medios de comunicación?

A menudo, en las personas sí; en estas primeras dos semanas de viaje prácticamente nadie ha dudado y cuando necesitaba estaban disponibles para ayudarme. Los medios de comunicación han mostrado interés, sin embargo es difícil atraer su atención. Personalmente, estoy satisfecho de la difusión que esta edición de "Viajando por un sueño más allá de las barreras" está consiguiendo, también gracias a Pressenza que es socio oficial dentro de los medios de comunicación. Con respecto a las colaboraciones, me gustaría agradecer, ya que me están apoyando desde hace cuatro años a las empresas Givi, Tucano Urbano, Pentagramm, Business First, Audiodavil, Centro de belleza Ashram y todos aquéllos que han "adoptado" millas y millas de viaje, haciendo una donación a la organización sin fines de lucro; es necesario recordar que este viaje fue patrocinado por Teletón. Para las iniciativas futuras espero conseguir alguna otra colaboración para no tener que modificar nuevamente el 'tamaño' de los próximos viajes, aunque es cada vez más difícil encontrar empresas que quieran vincular su marca a una iniciativa ligada al mundo de de la discapacidad.

En 2015 tendrá lugar la última edición de "Viajando por un sueño más allá de las barreras." ¿Cuáles son sus planes para el futuro?

En realidad, la salud está influyendo en la mayor parte de mi vida y también en mis proyectos: actualmente no estoy seguro de poder hacer otro viaje en el 2015, aunque voy a intentarlo con todas mis fuerzas.

Espero que no sea el viaje final, se trata del proyecto "Espiritualmente hábiles: un año para el descubrimiento de los Lugares Sagrados del planeta", pero todavía me gustaría hacer algo más difícil en esta edición: me gustaría ir hacia el este. Mientras tanto, voy a tratar de promover y difundir lo más posible lo que he hecho hasta ahora.

Sitio oficial: http://www.handytrike.eu/

Social media sharing buttons for Twitter, Google+, Facebook Like, Facebook Share, and CLIP.

Acerca del autor

Author profile for Redacción Madrid, showing a placeholder image and the number of entries: 299.

Artículos relacionados

Grid of related article thumbnails with titles: Derechos humanos: Los déficit de Chile; Gaza o la enfermedad de la Web; El Tribunal de Justicia de la Unión Europea respalda a la Plataforma de Afectados por la Hipoteca; Cuando la autorregulación en el periodismo es solo impunidad.

foto reportajes

- Opiniones: Derechos humanos: Los déficit de Chile; La guerra; un carnaval de millones; Gaza o la enfermedad de la Web; Entrevistas: Gabriel Boric cuenta la (su) firme; José Aylwin: "Hoy existen directrices del Sistema de Naciones Unidas para el actuar de las empresas"; Nos seguimos ocupando de Ucrania en Continentes y contenidos (prog 26)



Search bar with the text 'Buscar aquí ...' and a 'BUSCAR' button.

- Tags: 15M Argentina, Armas nucleares, arte, austeridad, Chavez Chile, crisis, Cristina Fernandez de Kirchner, cultura, democracia, derechos humanos, desahucios, educación, elecciones, España, Espionaje, Estado español, Evo Morales, Evo Morales @en Género indignados, justicia, libros, manifestación, Marcel Claude medio ambiente, medios de comunicación, Michelle Bachelet, No-violencia, noviolencia, Obama, Palestina, Partido Humanista Paz, protestas, sociales, Pueblos Originarios, Rafael Correa, recortes, Recursos Naturales, represión, silo, Siria, Tomás Hirsch, Ucrania, Violencia, violencia económica, violencia estatal, violencia policial

Archivos section with a dropdown menu labeled 'Elegir mes'.

Facebook social plugin showing the Pressenza page profile, a 'Mi piace' button, and a grid of photo uploads.

